
質問者 質問項目

伊藤　栄介
（自由民主党）

１　病院統合の評価について
２　医師の働き方改革について
３　医療現場におけるロボット導入等のＤＸ化について
（１）更なるデジタル化・ＤＸ化の推進について
（２）診療機能の高度化について
４　県立病院におけるＡＩ問診の推進について
５　効果的な高額医療機器の導入による高度医療の推進について

質問者 質問項目

赤石　まさお
（維新の会）

１　県立病院ＩＣＴ化と民間病院への診療情報連携について
２　看護師確保と外国人看護師の活用について
３　医師の働き方改革について

質問者 質問項目

松尾　智美
（公明党）

１　看護師の資質の向上と魅力ある職場環境づくりについて
２　はりま姫路総合医療センターにおける救急医療について
３　リハビリテーション機能の充実と専門職の人材確保について

質問者 質問項目

橋本　成年
（ひょうご県民連合）

１　粒子線医療センターのあり方検討について
２　医療安全対策の推進について
３　子どもの療養を支える専門職の役割について

質問者 質問項目

大上　和則
（自由民主党）

１　県立丹波医療センターについて
（１）丹波圏域の地域包括ケアシステムにおける役割や取組について
（２）2040年問題を見据えた医師確保対策について
（３）医師業務のタスクシフトについて
２　コンプライアンス意識の向上のための取組について

質問者 質問項目
久保田　けんじ
（日本共産党）

１　病院統廃合後の県立西宮病院と西宮市立中央病院の跡地について

質問者 質問項目

黒川　治
（自由民主党）

１　セカンド・オピニオン制度について
２　病院薬剤師について
３　今後の県立病院の運営について
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


